



1800 Euro fürs Allgäu-Hospiz

Über einen weiteren Baustein fürs neue Allgäu-Hospiz in Höhe von 1800 Euro freute sich Josef Mayr, Vorsitzender des Hospizvereins Kempten-Oberallgäu (Mitte). Das Geld stammt vom Förderverein des Lions-Clubs Kempten-Buchenberg. Den Scheck überreichten Präsident Ulrich Gräf (rechts) und Ralf Kinkel, Vorsitzender des Fördervereins (links). Helmut und Christine Haslach hatten den Betrag anlässlich ihrer Goldenen Hochzeit erhalten und für den guten Zweck zur Verfügung gestellt.

Foto: Cilia Schramm